

*„Weihnachtszeit ist Erinnerungszeit“*

(Rainer Kaune)

Liebe KOLLER Kunden,

auch heuer blicken wir trotz vielfacher Widrigkeiten dankbar auf das vergangene Jahr zurück.

Die geopolitischen Situationen, die uns alle begleiten (Pandemiefolgen, Lieferengpässe, Krieg, ...) haben uns abermals vor Herausforderungen gestellt, die wir dank dem starken Zusammenhalt unseres tollen Teams und **Ihrer Treue** erfolgreich meistern konnten.

Besonders gern erinnern wir uns an das Herbstfest, das wir nach langer Zeit endlich wieder unbeschwert gemeinsam genießen durften. Auch die Präsentation des großartigen neuen MADZA CX-60, der alle begeistert hat, war uns eine riesen Freude.

Nun sehen wir nach vorne und freuen uns, schon jetzt besonders attraktive **"Weihnachtszuckerl"** exklusiv vorstellen zu können. TOP Fahrzeugangebote, die wir Ihnen aufgrund unserer bevorstehenden Fuhrparkerneuerung rasch und preiswert anbieten wollen. Machen Sie gleich einen Blick auf die Rückseite, vielleicht ist ja gerade Ihr langersehntes Wunschauto dabei!

Wir freuen uns, wenn wir Sie auch 2023 bei all Ihren Fahrzeugwünschen beraten und betreuen dürfen, bedanken uns nochmals herzlichst für Ihre Treue und wünschen Ihnen und Ihren Liebsten ein wunderschönes Weihnachtsfest, Gesundheit und einen guten Start ins neue Jahr.



Markus Buchegger (GF)



Werner Seimann (GF)



**Betriebsurlaub!** Um gestärkt ins neue Jahr starten zu können, haben wir heuer von **24.12.2022 bis 1.1.2023 geschlossen**. Danke für Ihr Verständnis!

Bei Notfällen während unseres Urlaubs nutzen Sie bitte diese Notfallnummern: KOLLER Abschleppdienst: 0676/513 67 29 bzw. das FORD oder MAZDA Europaservice

Als regional engagiertes Unternehmen unterstützen wir heuer die Feuerwehr in Orth mit einer namhaften Spende!